

Le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis est salué dans le monde entier



Guinée, 20 décembre, (RHC).- Le président de la Guinée Équatoriale, Théodore Obiang Nguema, a félicité son homologue cubain, Raúl Castro pour le rétablissement des relations diplomatiques avec les États-Unis. Il a demandé la fin du blocus que Washington maintient contre Cuba depuis plus d'un demi siècle.

Dans des déclarations à la télévision de son pays, le président Obiang Nguema a salué le président étasunien, Barack Obama, pour les pas décisifs qu'il a faits dans la normalisation des liens entre nos deux pays.

Le Ministère des Affaires étrangères de ce pays africain a également célébré le retour à Cuba des 3 antiterroristes cubains qui étaient injustement emprisonnés dans des geôles étasuniennes.

Pour sa part le président bolivien , Evo Morales, a exprimé sa satisfaction pour le rétablissement des liens entre les États-Unis et Cuba. Il a signalé que la politique de blocus imposé à Cuba est sans aucun doute un échec.

Le Congrès du Pérou, le Parti de la Libération Dominicaine et le Conseil des Universités du Nicaragua, ont exigé la fin du blocus comme pas essentiel pour aboutir à la normalisation des relations entre Washington et La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41617-le-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis-est-salue-dans-le-monde-entier>



Radio Habana Cuba